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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,que seja enviado expediente ao
Senhor Ruiter Cunha de Oliveira - Digníssimo Prefeito de Corumbá com cópia ao Diretor Presidente da
FUNEC - Marcelo Aguilar Iunes,para que implante uma acadêmia ao ar livre no Bairro Universitário,pois
os municipes desta referida localidade necessitam de um espaço com aparelhos de ginástica ao ar livre
para prática de exercícios fisicos.

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Março de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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